



VER MÁS SECCIONES



Nacionales

## Se registran otros tres independientes en el Frente opositor

Agencia Reforma | 06/07/2023 | 13:27

Apoyados por organizaciones sociales y sin militancia partidista, tres ciudadanos presentaron su registro para ser responsables de organizar al

Frente opositor.

**Victor Hugo Gutiérrez Yáñez, Sergio Ibán Torres Bravo y Ricardo Urbano Barrón presentaron esta mañana sus solicitudes de registro.**

Si cumplen con los requisitos, deberán juntar las 150 mil firmas de apoyo de los ciudadanos para seguir en el proceso.

Ese es el requisito más difícil del proceso para todos los aspirantes.

**Gutiérrez Yáñez fue asambleísta del PAN y luego militó en Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano, y es promovido por el Movimiento Social 2024.**

Se pronunció por generar tiempos de cambio en la conducción del país y generar respeto al estado de Derecho, y lamentó que el actual gobierno haya mostrado ineficiencia en la protección de derechos humanos y desarrollo económico.

**Torres Bravo es apoyado por agrupaciones de ex policías, por lo que se pronunció por generar nuevas estrategias de seguridad para el país.**

"México merece vivir en paz, apoyados en las organizaciones de la sociedad civil en seguridad pública presentaremos proyectos para un México más justo y en paz", dijo en la sede del Comité Organizador.

**Ricardo Urbano Barrón es un economista que, con escasa compañía, dijo que presentará una propuesta "disruptiva" de modelo económico para reducir las desigualdades del país.**